
AEPET-BA

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA AEPET-BA

Data: 17/10/2023
Hora: das 20h23min às 21h02min
Meio: Virtual
Presentes: Diretoria: Marcos André dos Santos, Erika Rebello Grisi, Railda
Nascimento Silva e Vasco Menezes dos Anjos. Associados: Luiz Henrique Amorim
de Jesus e Francisco Augusto Herdy Raminelli.

Pauta:
1- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior - 5 min – Daiane
2- Informes

2.1- Curso de previdência privada - Informes
2.2- Nosso Petróleo - Comunicação
2.3- Eleição PETROS

3- Itens de deliberação
3.1- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”
3.2- Eleições

3.2.1- Eleição AEPET-BA
3.3- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS
3.4- 70 anos da Petrobrás

3.4.1- Ciclo de palestras
3.4.2- Lançamento do livro do Geólogo Marco Machado “Pré-Sal: a

saga: A história de uma das maiores descobertas mundiais de petróleo”
3.5- Parceria com IBPES
3.6- Sessão Especial na Câmara de Vereadores de Salvador
3.7- Audiência Pública na Assembleia Legislativa da Bahia

4- O que ocorrer
5- Calendário de atividades

1- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior: Decisão: As atas dos dias 26 de
setembro e 10 de outubro foram aprovadas para publicação.
2- Informes: Informação: A jornalista Cecília Soto informou que o contrato da
estagiária Kauane foi renovado por mais 6 meses.

2.1- Curso de previdência privada - Informes: Informação: A Sra Lucila
informou que na sexta-feira o grupo de WhatsApp do curso será aberto para
perguntas relacionadas ao conteúdo do curso.

2.2- Nosso Petróleo - Comunicação: Informação: A Sra Lucila informou
que o grupo de comunicação da AEPET- BA está fazendo as publicações no mês
do aniversário da Petrobrás.

2.3- Eleição PETROS: Decisão: Retirar de pauta.
3- Itens de deliberação:
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3.1- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”:
Informação: A diretora de comunicação Erika Grisi informou que a última notícia é
a divulgação da nova estrutura da UP.

3.2- Eleições
3.2.1- Eleição AEPET-BA : Informação: A Srta Daiane informou que

não chegaram inscrições de chapa, até o presente momento.
3.3- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS: Informação:

O presidente Marcos André informou que mais uma vez, não houve reunião nesta
semana e finalizou informando que a ABRASPET deve assumir a coordenação do
fórum.

3.4- 70 anos da Petrobrás: Informação: O presidente Marcos André
informou que amanhã, dia 18 de outubro, acontecerá uma palestra na Faculdade
de Economia, ás 13h.

3.4.1- Ciclo de palestras: Informação: O presidente Marcos André
informou que no dia 19 de outubro, quinta-feira, acontecerá uma atividade
em comemoração aos 65 anos da Faculdade de Geologia e aos 70 anos da
Petrobrás.

Sobre a palestra na Faculdade de Direito, o presidente Marcos André
informou que está consultando a disponibilidade dos professores de Direito
e que, provavelmente, só terão agenda para novembro.

Sobre a palestra da Faculdade de Geologia, o presidente Marcos
André informou que está fechando agenda para a realização da palestra na
Faculdade de Geociências.

3.4.2- Lançamento do livro do Geólogo Marco Machado “Pré-Sal: a
saga: A história de uma das maiores descobertas mundiais de petróleo”:
Decisão: Mantido em pauta.
3.5- Parceria com IBPES: Informação: A jornalista Cecília Soto informou

que o grupo de comunicação da AEPET-BA terá uma reunião com o Sr Eric Gil
amanhã, após a palestra na Faculdade de Economia.

3.6- Sessão Especial na Câmara de Vereadores de Salvador: Informação:
O presidente Marcos André informou que a sessão especial está prevista para
acontecer no dia 17 de novembro.

3.7- Audiência Pública na Assembleia Legislativa da Bahia: Informação: O
presidente Marcos André informou que está aguardando a confirmação da data,
mas antecipou que ficou para o mês de novembro.
4- O que ocorrer: Informação: A diretora de Comunicação Erika Grisi informou
que conversou rapidamente com a noiva do associado Alfredo Magnavita, que
faleceu nessa madrugada, que questionou sobre o periódico da Petrobras, tendo
em vista que a causa do falecimento foi sepse, infecção generalizada. Finalizou
sugerindo fazer esse questionamento do cuidado que está tendo com o corpo de
funcionários.
Decisão: Foi aprovada a publicação de uma matéria sobre a importância da
requalificação dos cuidados com a saúde dos empregados.
5- Calendário de atividades: Informação:
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Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião com todos os presentes.
Lavramos esta Ata e damos fé.

Marcos André dos Santos Erika Rebello Grisi
Presidente Diretora de Comunicação

Railda Nascimento Silva Vasco Menezes dos Anjos
Diretora de Patrimônio Vice-Diretor de Patrimônio

Luiz Henrique Amorim de Jesus Francisco Augusto Herdy Raminelli
Associado Conselheiro Suplente
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